

## ご質問と回答

### 質問38 (平成16年9月受付)

(長岡市在住)

寺泊町は、長岡市と合併しますか？

#### 回答

新聞等でも報道されていますが、寺泊町で7月に実施した〈長岡市との合併の是非を問う住民アンケート〉では、長岡市との合併に賛成の意見が多数を占めました。さらに、寺泊町議会でも長岡市との合併協議を行うことが了承され、9月10日に高橋寺泊町長から森長岡市長に対して合併協議の申し入れがありました。

これを受けて、森市長は、10月27日に臨時議会を開催し、寺泊町との法定協議会設置について議決して協議を始めたい、としています。

その合併協議の中で行政制度の調整や新市建設計画策定などの作業を進め、合併協定の調印を行い、更に議会で合併の議決を得られれば来年度中に合併することになります。

### 質問37 (平成16年9月受付)

(越路町在住)

完全に住民の意見を無視した形で合併することになったわけですが、それで満足ですか？「住民の意見などは聞く必要は全くない、私たちが一番偉いんだ」とお考えですか？？？

#### 回答

「完全に住民の意見を無視した形で合併する」と書いてありますが、住民の意思や意見については、各市町村において、住民アンケート調査や住民投票を実施したり、住民説明会を開くなどして伺っており、合併について大方の賛同を得ていると考えております。

また、住民を代表する議員で構成する各市町村議会に対しても、各市町村がこれまで、合併について重ねて説明をしており、十分に理解が得られていると認識しております。

このように十分民主的な手続きを経て、このたび、6市町村は9月9日に合併協定の調印式を行ったものであり、住民の意見を無視した形になっているとは考えておりません。

### 質問36 (平成16年7月受付)

(長岡市在住)

合併後の町名について

はじめまして。市政だよりを拝見しましたが、表題の件でご質問がございます。私は長岡市在住ですが、越路町の企業に勤めております。長岡市には旭町があり、越路町には朝日という地名がございます。合併後は、どのようになるのでしょうか？そして、町名は「長岡市」のものが優先されるのでしょうか？

地名はその土地の文化でもありますから、安易に取扱いされないようにして頂きたい

と、長岡市民として願います。お忙しいところ申し訳ありませんが、ご返信頂ければ幸いです。

### **回答**

住所の取扱いにつきましては、「町名・字名の取扱い」は、6月16日の第6回長岡地域合併協議会において、調整方針が決定しました。

ご質問の地名の件ですが、この2つについては区別がつき、重複する町名ではないという考えです。したがって、長岡市は現行どおりの長岡市旭町1丁目、2丁目です。越路町大字朝日は、長岡市朝日となります。その他詳細な調整方針につきましては、6月24日発行の第6回協議会だよりまたは協議会のホームページ(<http://www.nagaoka-gappei.jp>)をご覧くださいと思います。

おっしゃるとおり、地名や町名等はその土地の文化や歴史を物語っているものがありますので、協議会では地域の意向等を尊重し町名を決定しております。

回答が遅れまして申し訳ございません。

### **質問35 (平成16年7月受付)**

(長岡市在住)

いよいよ六市町村の合併が実現することになり市民の一人として大変喜ばしく思います。一寸お伺いしますが、もう記念行事などは決まりましたか。もし未だのようでしたら、六市町村の住民が「新長岡市」の住民として連帯意識を持てるような合併記念の行事企画であってほしいと思うのであります。私も個人として希望したい、1～2の案はありますが、その前に協議会の計画案があれば知りたく思います。

### **回答**

長岡地域合併協議会としては、まだ具体的な計画案はありませんが、平成17年4月1日の合併に伴い、ご質問にあるように、6市町村の住民が「新長岡市」の住民として連帯意識を持って、記憶に残るような合併記念行事となるよう検討していきます。